

BULLETIN D'INFORMATION

DÉCOUVERTE DE 8 CORPS "CHINOIS" À LA FRONTIÈRE ENTRE LES ÉTATS-UNIS ET LE MEXIQUE

Les autorités mexicaines ont découvert les corps de 8 ressortissants chinois sur les rives d'Oaxaca, au Mexique, après le naufrage de leur bateau. Les corps ont été retrouvés vendredi le long de l'itinéraire emprunté par les migrants sans papiers tentant d'atteindre les États-Unis, comprenant 7 femmes et 1 homme. Ils étaient partis à bord d'un bateau exploité par un Mexicain de l'État de Chiapas, à la frontière avec le Guatemala.

Le bureau du procureur général d'Oaxaca a déclaré que les corps ont été retrouvés près d'une plage de la ville de Playa Vicente, confirmant qu'une enquête est en cours pour déterminer la cause de l'incident. Le gouvernement collabore avec l'ambassade de Chine au Mexique pour identifier les victimes.

Il convient de mentionner que la frontière entre les États-Unis et le Mexique a connu une augmentation du nombre de migrants ces derniers temps, avec plus de 6,3 millions de migrants entrant illégalement aux États-Unis depuis 2021. Les chiffres augmentent depuis 2018, en grande partie en raison de la fuite des résidents d'Amérique centrale face à une série de crises complexes, notamment la violence des gangs, la pauvreté, la répression politique et les catastrophes naturelles.

En ce qui concerne les migrants en provenance de l'extérieur des Amériques, la plus forte augmentation provient de la Chine, un nombre croissant cherchant à échapper à l'économie en difficulté et à la répression politique chez eux. Plus de 37 000 ressortissants chinois ont été détenus à la frontière entre les États-Unis et le Mexique l'année dernière, soit environ 50 fois plus qu'il y a deux ans.



LE MAIRE DE DENVER RÉDUIT LA PLANTATION DE FLEURS ET ANNONCE LE BESOIN DE 180 MILLIONS DE DOLLARS POUR FAIRE FACE À "L'IMMIGRATION ILLÉGALE"

La ville de Denver, capitale de l'État américain du Colorado, a réduit la superficie de plantation annuelle de fleurs dans les parcs de la ville dans le cadre d'une stratégie visant à trouver des millions de dollars pour faire face à la crise de l'immigration illégale.

Le maire de la ville a demandé à tous les départements de la ville de trouver et de mettre en œuvre une réduction d'au moins 10 % du budget pour l'aménagement paysager des grands parcs. Il est prévu que Washington Park et City Park perdront le plus grand nombre de fleurs cette année, ainsi que la réduction des jours d'exploitation des centres de divertissement.

Le maire de la ville a mis en garde contre le fait que la crise de l'immigration à Denver pourrait coûter 180 millions de dollars, amenant la ville à fermer quatre des dix refuges pour immigrants pour réduire les coûts à 120 millions de dollars, la ville supportant 55,5 millions de dollars de ce fardeau.

Malgré le rejet des flux migratoires par l'État américain du Texas, le Texas et New York ont reçu 6 dollars sur 10 accordés par l'Agence fédérale de gestion des urgences pour aider les communautés à répondre à la crise humanitaire résultant des vagues d'immigration. Le Texas a reçu 1,3 million de dollars, tandis que New York a reçu 107,7 millions de dollars, malgré des dépenses de 4 milliards de dollars pour soutenir les immigrants. En revanche, le Colorado n'a reçu que 10,6 millions de dollars, alors qu'il a dépensé 60 millions de dollars.

La ville de New York a accueilli plus de 175 000 immigrants au cours des deux dernières années, contre environ 40 000 immigrants arrivés à Denver.



LA TRAVERSÉE DE 1000 MIGRANTS IRRÉGULIERS VERS "DENVER, USA" EN UNE JOURNÉE



Un média américain a rapporté la traversée de 1000 migrants irréguliers aux États-Unis via la frontière entre les États-Unis et le Mexique en une seule journée.

Depuis le début de 2024, la frontière entre les États-Unis et le Mexique a été le théâtre d'une importante affluence, avec 761 migrants fuyant vers les États-Unis quotidiennement en coupant à travers le fil barbelé au sommet de la clôture frontalière. Cela a incité le responsable de la ville de Denver, Andrés Carrera, à exhorter les migrants à se diriger vers d'autres villes comme Chicago et New York, les avertissant qu'ils rencontreraient des difficultés s'ils continuaient à rester à Denver.

Dans un contexte similaire, un abri d'urgence ouvert à Boston, aux États-Unis, a été rempli à pleine capacité seulement une semaine après son ouverture.

Avec l'augmentation des flux migratoires illégaux, les préoccupations démocrates concernant l'immigration illégale sont passées de 14% à 27% parmi les participants à un récent sondage mené par Gallup. Un autre sondage mené par l'Associated Press a montré que parmi les personnes interrogées, 79% des républicains, 54% des démocrates et 56% des indépendants soutiennent l'augmentation du nombre d'agents de la patrouille frontalière.

Chicago est menacée par la propagation de la rougeole après la découverte de cas dans des centres d'accueil pour migrants.



L'État de Chicago a annoncé l'apparition de la rougeole dans les centres d'accueil pour migrants au cours des trois premiers mois de 2024. Les autorités ont signalé la découverte de 31 cas de rougeole, dont 21 enfants de moins de cinq ans, la plupart venant du Venezuela, malgré la fourniture par la ville de 4 500 doses de vaccins contre la rougeole, les oreillons et la rubéole aux migrants suite au premier cas d'infection par la rougeole dans les abris de la ville.

Le maire de la ville a déclaré que la maladie est en cours et que de nombreux enfants migrants résidant dans ces abris sont inscrits dans les écoles publiques de Chicago, ce qui pose un risque de propagation de la maladie aux enfants américains en âge scolaire. Il y a environ 10 400 migrants dans l'État et, en septembre 2023, plus de 2 000 étrangers sans papiers ont été inscrits dans les écoles publiques de Chicago, entre 40 et 50 étant enregistrés dans une seule école élémentaire.

Les responsables des frontières soulèvent également des préoccupations sanitaires découlant de l'afflux de migrants sans papiers. Les hauts responsables des douanes et de la protection des frontières soulignent que leurs centres de traitement ne sont pas conçus pour les chiffres sans précédent de rencontres stimulées sous l'administration Biden.

UN RAPPORT DE JOURNALISME D'INVESTIGATION ACCUSE LES GARDES-FRONTIÈRES FRANÇAIS D'UTILISER DES TACTIQUES AGRESSIVES CONTRE LES MIGRANTS ET RÉVÈLE QU'ILS OBLIGENT LES MIGRANTS À RETOURNER À LA RIVE EN UTILISANT DU "SPRAY AU POIVRE"

Un rapport de journalisme d'investigation, basé sur des vidéos et des documents divulgués, a révélé que les forces frontalières françaises ont utilisé des tactiques agressives "extrêmement dangereuses" envers les bateaux de réfugiés et de migrants, pouvant entraîner des "blessures de masse" pour ces individus.

L'enquête a affirmé que la police française, soutenue financièrement par le gouvernement britannique, met en danger la vie des migrants et demandeurs d'asile en interceptant leurs petits bateaux dans la Manche à l'aide de tactiques que des experts en recherche et sauvetage estiment pouvoir entraîner des "blessures de masse" pour de nombreuses personnes, en les obligeant à battre en retraite.

Le rapport d'enquête a révélé que les tactiques agressives comprenaient le fait de tourner autour du bateau de migrants vulnérable, provoquant le renversement de ces bateaux par les vagues, ainsi que la collision avec un bateau transportant des passagers, tout en menaçant de les asperger de gaz poivre et de percer leurs bateaux, forçant ainsi les migrants à nager jusqu'au rivage.

Le rapport d'enquête a indiqué que les autorités françaises ont commencé à utiliser des tactiques agressives depuis l'été dernier, malgré avoir précédemment rejeté les demandes du Royaume-Uni de mener des opérations d'interception en mer.

L'enquête a présenté une vidéo d'un bateau de police dans le port de Dunkerque tournant autour d'un petit bateau transportant environ 25 personnes, créant des vagues hautes qui ont renversé le bateau. Les militants des droits de l'homme ont considéré qu'il s'agissait d'un cas clair de refoulement, similaire à ce qui s'est exactement passé lors d'une opération au large de la côte grecque en juin dernier, qui a entraîné la mort de près de 500 migrants sans papiers.



GRÈCE : LA GARDE CÔTIÈRE INTERCEPTÉ UN BATEAU DE MIGRANTS

La patrouille de la garde côtière grecque a intercepté un bateau rapide transportant 24 migrants se dirigeant vers les côtes grecques dans la zone maritime sud-est de l'île de Chios samedi dernier.

Le bateau rapide, transportant 11 hommes, 7 femmes et six mineurs, avait deux individus soupçonnés d'implication dans le trafic d'êtres humains parmi ceux à bord.

Les autorités grecques ont annoncé que les migrants ont été transportés au port de Chios, puis dans un établissement fermé et surveillé pour l'enregistrement et l'identification. Dans le même temps, les présumés trafiquants ont été arrêtés.

En mars, la garde côtière grecque a secouru 151 migrants en mer au sud de l'île de Crète, où le nombre de migrants tentant de traverser de la Libye vers la Grèce et l'Union européenne est en augmentation.



100 MIGRANTS SANS PAPIERS ONT ÉTÉ APPRÉHENDÉS EN TUNISIE LUNDI



Les autorités sécuritaires en Tunisie ont annoncé l'appréhension d'environ 100 migrants d'Afrique subsaharienne sur la côte de Sfax avant qu'ils ne tentent de migrer illégalement vers l'Italie lundi dernier.

La Garde nationale tunisienne a déclaré que l'opération visant à appréhender les migrants irréguliers s'est déroulée lors de deux traversées distinctes depuis Sfax, qui est considérée comme une plaque tournante majeure pour les activités de migration illégale et de trafic d'êtres humains.

La région, ainsi que d'autres villes tunisiennes, voit la présence de dizaines de milliers de migrants venant des pays d'Afrique subsaharienne, cherchant à traverser vers les côtes nord de la mer Méditerranée.

Au cours des deux derniers mois, la Marine tunisienne a réussi à réduire le flux de migrants vers les îles italiennes voisines après que leurs chiffres aient atteint des niveaux records cette année jusqu'en août dernier, selon les données officielles du ministère italien de l'Intérieur.

Et a secouru 363 migrants... le mardi

Les autorités tunisiennes ont déjoué 9 opérations de migration illégale dans la ville de Sfax mardi dernier, sauvant 363 migrants irréguliers de la noyade en mer Méditerranée, originaires de pays d'Afrique subsaharienne selon un communiqué de la Direction Générale de la Garde Nationale.

Les autorités tunisiennes ont déclaré que les unités de la Garde Nationale dans la région de Sfax ont réussi à appréhender deux individus impliqués dans l'organisation et la médiation d'opérations de contrebande. De plus, elles ont saisi un bateau en fer, deux embarcations pneumatiques, sept moteurs marins et une quantité de carburant.

Les procédures légales nécessaires ont été entreprises, indiquant que l'affaire a été transmise au parquet.

Il convient de mentionner que la Commission européenne a annoncé l'allocation de 127 millions d'euros d'aide à la Tunisie dans le cadre d'un mémorandum d'accord abordant diverses questions, notamment la réduction de l'afflux de migrants irréguliers.



LE ZIMBABWE RAPATRIE DES MIGRANTS ILLÉGAUX DE CHINE ET DU MALAWI

Les autorités zimbabwéennes ont expulsé des centaines de citoyens chinois en réponse à leurs demandes de travailler pour des entreprises chinoises multinationales impliquées dans des projets de plusieurs milliards de dollars dans le pays.

Le Directeur Général de l'Immigration a révélé que les migrants chinois avaient recours à des tactiques pour échapper aux autorités et s'installer illégalement au Zimbabwe en travaillant sur des projets à grande échelle.

Dans un communiqué, le Département de l'Immigration a noté que les citoyens chinois disparaissaient immédiatement après avoir obtenu la permission des autorités d'immigration. Cela a conduit l'administration à resserrer les contrôles aux principaux points d'entrée depuis le début de l'opération, entraînant le rejet de nombreux arrivants étrangers.

Le Zimbabwe lutte contre les flux migratoires de citoyens chinois affirmant faire partie de projets en cours, exploitant l'ouverture du pays aux activités commerciales.

Le Ministère de l'Immigration zimbabwéen a déclaré que bien que le pays accueille la migration légale, les migrants illégaux sont rapatriés dans leur pays, comme c'est le cas avec les migrants du Malawi, qui sont transportés en "bus", avec trois bus envoyés en janvier et février.



LE MINISTRE DE L'IMMIGRATION DISCUTE DE LA COOPÉRATION DANS LE DOSSIER DE LA LUTTE CONTRE LA MIGRATION ILLÉGALE AVEC LA CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS

"La ministre d'État chargée de l'Immigration et des Affaires des Égyptiens à l'Étranger, Sahar Gendy, a reçu lundi la députée Wafaa El Tamami, membre de la Commission de la Force de Travail de la Chambre des Représentants, et présidente de la Commission des Affaires de l'Immigration et Économiques à l'Union des Travailleurs Égyptiens, pour discuter des mécanismes de coopération dans le dossier de la lutte contre la migration illégale.

L'ambassadrice Sahar Gendy a souligné son souci de coopérer avec toutes les entités visant à soutenir et à réaliser la vision de l'État égyptien, mettant en lumière les efforts du ministère dans le cadre de l'initiative présidentielle 'Bateaux de Secours'. L'initiative, lancée sous le patronage du président Abdel Fattah El-Sisi, vise à combattre la migration illégale et à servir 72 villages dans 14 gouvernorats les plus touchés par ce phénomène, en travaillant à fournir des opportunités alternatives sûres et à le réduire.

L'ambassadrice Sahar Gendy a déclaré que le Ministère de l'Immigration coopère dans le cadre de l'initiative 'Bateaux de Secours' avec le Conseil National des Femmes pour mettre en œuvre des campagnes de sensibilisation de porte-à-porte dans plusieurs villages, afin de persuader les membres de la famille de reconsidérer leurs décisions de migration illégale. De plus, une coopération avec le Ministère du Logement, l'Agence de Développement des Petites, Moyennes et Micro Entreprises, les institutions de la société civile et les autorités compétentes est recherchée pour fournir une formation pour des opportunités de travail sûres dans le cadre du plan de l'État visant à éliminer le chômage et à réaliser le développement durable.

La ministre a également discuté des incitations allouées aux Égyptiens à l'étranger, annonçant le prochain lancement d'une plateforme pour le renouvellement des permis et des congés. Le ministère coordonne actuellement et travaille au sein d'un comité conjoint pour lancer une application électronique nommée 'Portail pour les Travailleurs Égyptiens à l'Étranger' sous la décision du Cabinet. Elle couvrira divers services, notamment le renouvellement des missions et des permis à l'étranger, l'octroi de licences aux conjoints accompagnants, le traitement des plaintes, et plus encore.

De plus, le lancement d'une application électronique pour les Égyptiens à l'étranger, comprenant des incitations et des services dédiés, et la création d'une société anonyme pour les investissements des Égyptiens à l'étranger dans divers secteurs économiques ont été annoncés. Cela vise à attirer les investissements des Égyptiens à l'étranger.

La députée Wafaa El Tamami a exprimé son souci de coopérer avec le ministère sur ses initiatives et de participer à la sensibilisation aux risques de la migration illégale, en soulignant le rôle significatif joué par le Ministère de l'Immigration dans la lutte contre ce phénomène mondial."



L'ÉDUCATION DE LUXOR ANNONCE LA VICTOIRE DE DEUX ÉLÈVES DANS UN CONCOURS DE DESSIN VISANT À SENSIBILISER AUX DANGERS DE LA MIGRATION



Rouaa Mustafa Mohamed, une élève de l'école préparatoire New Luxor pour filles, a remporté la première place dans la catégorie préparatoire lors du quatrième concours artistique de dessin visant à sensibiliser aux dangers de la migration illégale. Omar Abdel Rahman Arefa, un élève de l'école secondaire Esna pour garçons, a remporté la première place dans la catégorie secondaire. Le concours a été organisé par le Comité national de coordination de lutte contre la migration illégale et la traite des êtres humains, présidé par l'ambassadeur Naela Gabr. Il est supervisé par la Direction de l'éducation des beaux-arts sous la supervision de Youssef Sameer, le directeur général, en coordination avec l'Administration du développement durable sous la direction de Mona Abdel Latif, affiliée à la Direction générale des affaires exécutives dirigée par Hisham Abdel Sattar. Le concours vise à sélectionner la meilleure œuvre artistique qui incarne les dangers de la migration illégale afin de sensibiliser les jeunes à ces risques et de produire une génération qui rejette ce type de migration.

Suisse : Le vote populaire rejette les immigrants illégaux

Le parti suisse Union démocratique, le parti le plus répandu en Suisse, a proposé un plan pour organiser un vote populaire intitulé "Non à la Suisse avec 10 millions d'habitants". Le parti a obtenu 114 600 signatures, dépassant le nombre requis de 100 000 signatures selon la loi, collectées en moitié du temps prévu.

Selon le référendum, les dispositions qui seront soumises au vote condamnent l'accord sur la libre circulation des personnes avec l'Union européenne et proposent d'imposer davantage de restrictions à l'entrée sur son territoire, ce qui conduirait à son isolement.

Le référendum propose de modifier la constitution pour limiter le nombre d'immigrants, avec une population résidente permanente en Suisse ne dépassant pas dix millions de personnes d'ici 2050. Si le nombre de résidents permanents en Suisse dépasse neuf millions et demi de personnes d'ici 2050, le gouvernement et le parlement prendront des mesures pour limiter leur augmentation, notamment en ce qui concerne l'asile et la réunification familiale, afin de garantir le respect de la valeur spécifiée.

